



Reuters informó en diciembre de 2017 que la compañía financiera Goldman Sachs ofrecería servicios de liquidación de futuros de bitcoin. Ahora, la compañía estaría evaluando las especificaciones y atributos de riesgo para dichos contratos.

The New York Times reveló que Goldman Sachs utilizará su propio dinero para operar con futuros de bitcoin en nombre de sus clientes. El informe asegura que aunque no existe una fecha exacta para el lanzamiento de la nueva operación, la junta directiva del banco aprobó la iniciativa.

Rana Yared, ejecutiva de Goldman Sachs, informó que la decisión responde al interés de un gran número de clientes del banco por tener en cuenta al bitcoin como un activo.

«Es algo llamativo para nosotros cuando un cliente dice: 'Quiero mantener los futuros de bitcoin porque creo que es una alternativa de valor'», dijo Yared.

Goldman Sachs contrató al experto en activos digitales, Justin Schmidt, para encargarse del negocio de los futuros de bitcoin. Antes, Schmidt estaba vinculado a las finanzas con un fondo de cobertura llamado Seven Eight Capital, luego incurrió al mercado de criptomonedas.

Sin embargo, aún falta que los reguladores estadounidenses otorguen su aprobación, por este motivo puede ser que Goldman Sachs no ha revelado oficialmente la noticia.